
“AÑO DE LA UNIDAD LA PAZ Y El DESARROLLO” 

 

ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA N°01-2023 DEL CONSEJO DE FACULTAO 
DE FARMACIA Y BIOQUIMICA -UNAP DE LA FACULTAD DE FARMACIA Y 
BIOQUIMICA-UNAP. 

FECHA:      sábado 07 /01/2023. HORA:         7:30 PM 

AGENDA:     Designación de encargaturas de unidades administrativos y otros 

 

En la ciudad de lquitos, en el día de la fecha, siendo las 7:40 pm, con la presencia 

de la Decana encarda de la Facultad de Farmacia y Bioquímica, Frida Enriqueta 

Sosa Amay, quien preside la sesión y con la asistencia de los Miembros del 

Consejo de Facultad de Farmacia que a continuación se detalla y a quienes se 

procede a pasar lista. 

 

Asistieron: 

Q.F. Frida Enriqueta Sosa Amay, Dra. 

QF.  Carlos Enrique Calloapaza Valladares, Dr. 

 Q.F.  Mario Javier De la Cruz Flores, Mtro. 

QF.  lvonne Navarro Del Aguila, Mtra.  

QF.  Henry Vladimir Delgado Wong  

Blg. Felipe Rios lsern. 

Est.  Farm. Alexander Goodrich.  

Est. Farm. Artur Narváez. 

Est. Farm. Harris Tuesta 

Est. Farm. Harrys 

 

Dra.  Frida Enriqueta Sosa Amay agradece la designación en el cargo de Decana 

encargada de la Facultad de Farmacia y Bioquímica; asimismo señalo que hará 

los mejores esfuerzos para sacar adelante a la facultad con el apoyo de todos 

miembros de la familia de Farmacia y Bioquímica docentes, estudiantes y 

personal administrativo. De otro lado, informó algunos aspectos que el decano 

saliente le mencionó, tales como: que a la QF. Ana Rimachi considerada como 



docente en el semestre 2022 I se le adeuda sus honorarios por la labor de 

enseñanza. Respecto, a la Dirección de investigación, desde el 01/06/2022 no 

se ha aprobado ningún plan de tesis y ni siquiera se han alcanzado las 

observaciones. Respecto a la gestión actual el día lunes deben salir todas las 

encargaturas; por lo que, la presente convocatoria es para socializar la 

designación de las diferentes direcciones, responsabilidades y jefaturas. 

 

QF. Mario Javier de la Cruz F., al respecto indica haber presentado al decano 

Dr. Andrés Oberti Núñez Román la denuncia en contra del QF. Luis Domingo 

Nonato Ramirez, (director de la Unidad de Investigación - DUI) donde existen 

documentos que se han remitido a la DUIFFyB y no hay respuesta, la primera es 

del 10 noviembre y se reitera el 28 de noviembre, reclamo respecto a un total de 

ocho (08) planes de tesis con el plazo de tiempo administrativo vencido; por lo 

que atendiendo el derecho al acceso a la información pública se solicitó al Dr. 

Andrés Oberti Núñez Román, el porqué de la inoperancia de dicho director de 

DUIFFyB.  El entonces decano Dr. Andrés Oberti Núñez Román refirió que ha 

enviado un documento a la dirección de investigación y que le respondieron 

señalando que no se puede atender la solicitud por estar de paro. Por lo que el 

orador Q.F. Mario Javier de la Cruz Flores. relata que el Dr.  Luis Domingo 

Nonato Ramírez maltrata a los tesistas, por cuanto no les contesta el teléfono, 

no tiene reunión con ellos y no les explica; perjudicando directamente a los 

mismos, y no señala la fecha del acta de la reunión del comité de investigación, 

cuyos integrantes deben pronunciarse sobre la aprobación de los planes de tesis 

que obran en su despacho. 

 

Menciona que el colega Roy Álvarez tiene la costumbre de presentar los planes 

de tesis durante el desarrollo de sus clases y critica a los tesistas, 

constituyéndose este hecho en una falta de ética del mencionado docente. 

 

Q.F. Carlos Enrique Calloapaza Valladares. señala el mismo problema con 

aproximadamente ocho (08) tesistas, precisa que el presidente del Comité no da 

la cara, no asumen su responsabilidad, no se revisa los planes de tesis, en el 

mes de septiembre, se ha informado al decano, pero no hay solución; esto nunca 



había sucedido anteriormente, y pide se reorganice este comité con personas 

idóneas. 

Dra. Frida Enriqueta Sosa Amay, señala al respeto que se hará una sesión de 

ética profesional con todos los involucrados; y mientras no se designe al nuevo 

director de la DUIFFyB no puede tocar el tema con el actual comité que demostró 

inoperancia. A su vez manifiesta que no tenemos personal docente con nivel de 

investigador reconocido en Renacyt.  

Así mismo la Dra. Frida Enriqueta Sosa Amay manifiesta que en OTUBE 

continuará la QF. Jacqueline Margot Gonzales Diaz, al final el consejo muestra 

su aceptación. 

 

La Oficina de Responsabilidad social seguirá a cargo de la colega QF. Brenda 

Soraya Soraya Urday Ruiz. 

La coordinación del Internado I-II asistencial, desarrollado en el Hospital 

Regional Loreto (HRL) a cargo del QF. Roy A. Álvarez Marreros, quién manifestó 

que tenemos aproximadamente 30 cupos en dicho nosocomio. Respecto a 

EsSalud a cargo de la QF. lvonne Navarro del Águila, quien había manifestado 

que se están desarrollando a nivel de gerencia las gestiones para tener internos 

en el Hospital Apoyo Iquitos (HAI). 

QF.  Mario Javier de la Cruz Flores. al respecto indica si existe la posibilidad que 

los alumnos puedan hacer su internado en establecimiento farmacéutico 

particular. Y que tiene conocimiento que están dispuesto a dar un incentivo 

económico a los jóvenes que en total podrían sumar hasta 4 personas. 

QF.  lvonne Navarro del Águila, al respecto señala que los jóvenes van a preferir 

acudir a un lugar donde se les va remunerar y no van a querer ir a las sedes 

establecidas, se compromete hacer un documento a nivel de Medifarma para 

evaluar si van apoyar nuestros internos. 

Dra. Frida Enriqueta Sosa Amay, menciona que el encargado de la oficina de 

Internado Q.F. Lenin Fernández Arellano, apoyado por algunos docentes pueda 

evaluar este aspecto y tener claro el criterio de distribución de nuestros alumnos 

en las diferentes sedes. Además, manifiesta que, en la oficina de Coordinación 



de Convenio con instituciones cooperantes, va a continuar lvonne Navarro del 

Águila, quien podría junto al QF. Roy Alexander Álvarez Marreros, QF Claudio 

Adriano Apagüeño Arévalo y QF, Henry Vladimir. Delgado Wong. 

En cuanto al Director de Post Grado se designó a Carlos Enrique Calloapaza 

Valladares. 

Laboratorio de Cómputo, considera que debe continuar el QF. Mario Javier De 

La Cruz Flores; quien pide la palabra y manifiesta que existe aproximadamente 

21 computadores no todas están funcionando y falla el internet. Actualmente hay 

pantallas rotas, y que sabe que existe la intención de comprar más equipos de 

cómputo a través del GOREL. 

En relación a las encargaturas de Laboratorio la asignación será como sigue: 

1.- Biología Celular y Molecular y Laboratorio Clínico la. QF. Rosa del Carmen 

Miluska Vargas Rodríguez 

2.- Farmacología y Toxicología el QF. Henry Vladimir Delgado Wong. 

3.-Quimica de Recursos Naturales y Farmacognosia ... Ing. Reyna Gladis 

Cárdenas. 

4.- Farmoquímica y Bromatología la QF. Brenda Soraya Urday Ruiz. 

5.- Responsables Planta Piloto el QF. Lenin Fernández Arellano e Ing. Cleto Jara 

Herrera. 

6.- Dirección de Investigación se designa a la QF. Liliana Ruiz Vásquez, porque 

es la única investigadora calificada como Renacyt. El comité tendrá como 

miembros a la QF. Martha M. Maco Lujan, QF. Jacqueline Margot Gonzales 

Díaz, QF. Lenin Fernández Arellano y QF. Frida E. Sosa Amay. 

7.- Responsable de Biblioteca Especializada el QF. Carlos Adolfo Contreras 

Licetti. 

8.- Director de Escuela se designó al Q.F. Andrés Oberti Nuñez Roman, sin 

embargo el Q.F. Mario de la Cruz Flores opina que no tiene carisma para 

tratar con los alumnos, por lo que sugiere a la Ing. Reyna Gladys Cárdenas 

de Reátegui; la presidenta cree que es acertado el cambio, que es una 



opinión compartida por los demás miembros de consejo de facultad y acepta 

la designación de la ingeniera en la referida Dirección de Escuela. 

 

ACUERDO DE CONSEJO 

Se acuerda la conformidad de las encargaturas en las diferentes direcciones, 

responsables de oficina y jefaturas. 

Siendo aproximadamente las 10:30 pm se dio por finalizada la sesión, 

procediéndose a firmar la presente acta en señal de conformidad. 

 

  


